# Revue de presse

# 2025



- DFG-Schüler\*innen beweisen handwerkliches Geschick (SZ 3. Juli 2025)
- Kriegskinder: Brüder bauen Brücken (ZDF heute 6. Juni 2025)
- Continental ouvre ses portes aux collégiennes du LFA (Mosaïk Cristal TV -23 mai 2025)
- SteigerKI Award Launches in Saarland Dr. Thomas Hemmerling and McGill Team Inspire Next Generation of AI Innovators (McGill University - 14th May 2025)
- "Axel Buchholz Preis 2025" in zehn Kategorien vergeben (sr.de 8. Mai 2025)
- Axel Buchholz-Preis 2025: LSVS vergibt zum zweiten Mal Sportpreis (lsvs.de – 8. Mai 2025)
- « Fakt or Fake? » SR mit Medienkompetenz-Workshop zu Gast am DFG
   (SR Fernsehen 30. April 2025, ab min 19:54)
- Erste Preisverleihung des SteigerKI Preises (wochenspiegelonline.de 16.
   April 2025)

# 2024



Austausch zwischen Deutschland und Frankreich im Bildungsbereich;

- Deutsch-französische Bildungskonferenz zu Besuch am DFG (SR Fernsehen 15. November 2024)
- Bildung ohne Grenzen durch offene Ressourcen am Deutsch-Französischen Gymnasium in Saarbrücken (OERinfo - 12. November 2024)
- 958 élèves, dont 501 francophones, ont fait leur rentrée au lycée francoallemand de Sarrebruck (Républain Lorrain - 5 septembre 2024)
- Schulstunde zur Frankreichwahl am Deutsch-Französischen Gymnasium (SR 3 - 4. Juli 2024)
- Gefährdet ein drohender Rechtsruck Europa? Diskussionsrunde mit DFG-Schüler Julian Bidot (SZ – 7. Juni 2024)
- SAARTALK zum Thema « Europawahlen » mit DFG-Schüler Julian Bidot (SR Fernsehen – 6. Juni 2024)
- Europawahl: Wie ist es Erstwähler zu sein? DFG-Schüler Julian Bidot im Kurzinterview (SR1 Radio – 6. Juni 2024)
- Projekt ehemaliger DFG-Schüler: Europäisches Schülerparlament in Straßburg (SR Fernsehen – 3. Juni 2024)
- Concours Médiatiks: Palmarès 2024 Établissements à l'étranger -Journal imprimé ou en ligne, catégorie collège 1er prix: Camaeléon (clemi.fr - 6 mai 2024)
- Das chattende Klassenzimmer KI-Einsatz am DFG Saarbrücken (Focus Magazin - 3. Mai 2024)
- Live aus Saarbrücken: Funktioniert Europa in der Grenzregion? (ZDF-Morgenmagazin - 3. Mai 2024)
- Schüler-Podcast soll Jugendliche für Politik begeistern (sr.de, 29.4.2024)
- Wiedersehen nach 40 Jahren: Was hat sich am Deutsch-Französischen Gymnasium verändert? (SZ - 11. April 2024)
- Le lycée franco-allemand de Sarrebruck remporte un concours organisé par la Banque centrale européenne (RL - 2 avril 2024)
- Axel Buchholz Preis verliehen Journalistischer Schülernachwuchs ausgezeichnet (Wochenspiegel – 23. März 2024)
- Concours lycéen Génération €uro 2023-2024 L'équipe du lycée Franco-Allemand de Sarrebruck proclamée vainqueur (abc-economie.banquefrance.fr - 22 mars 2024)
- DFG-Schülerin Carmen Taffo singt bei « The Voice Kids » (SZ 19. März 2024)
- Carmen Taffo, de Sarralbe, participe à la version allemande de The Voice

- Kids (RL 19 mars 2024)
- Gewinnerinnen und Gewinner des Axel Buchholz Preises 2023 (axelbuchholz-preis.de 16. März 2024)
- Axel Buchholz Preis vergeben nun Ausstellung (SZ 16./17. März 2024)
- Axel Buchholz Preis für DFG-Jungjournalistin Anouk Viero (sr.de 15. März 2024)



- Als Schüler nebenbei studieren DFG-Juniorstudierende (ZDF 11. Dezember 2023)
- ARD-Jugendmedientag am DFG (Aktueller Bericht SR Fernsehen 15.
   November 2023)
- Des ateliers pour inciter les jeunes à aller au lycée franco-allemand de Sarrebruck (Républicain Lorrain - 13 novembre 2023)
- Comment le lycée franco-allemand abolit les frontières (Républicain Lorrain - 12 novembre 2023)
- Saarbrücker Schüler zeigen Konzertfilm (SZ 6. Juni 2023)
- Musizieren ohne Grenzen DFG-Schulkonzert in der Ludwigskirche (SZ -6. Juni 2023)
- VdK Sozialpreis 2022 (Youtube 10. Mai 2023)
- « Neugierig, kritisch und hartnäckig » Sozialpreis für zwei Schüler des Deutsch-Französischen Gymnasiums (vdk.de – 2. Mai 2023)
- "Poeme Symphonique": Konzert für hundert Metronome am Deutsch-Französischen Gymnasium (Aktueller Bericht - SR Fernsehen, 21. März 2023)
- DFG räumt bei Buchholz-Journalistenpreis ab (SZ 10. März 2023)
- « Axel Buchholz Preis 2022 » in neun Kategorien vergeben (sr.de 10. März 2023)
- Axel-Buchholz-Preis 2022: Verleihung und Preisträger (Aktueller Bericht -

- SR Fernsehen, 9. März 2023)
- Französisches Bergbaumuseum zeigt Fotoausstellung von 15-jährigem Schüler aus Saarbrücken (SZ – 10. Februar 2023)
- Max Ernst expose les friches industrielles au Carreau Wendel (Républicain Lorrain - 9 février 2023)
- Lycée franco-allemand : le Traité de l'Élysée au quotidien (Mosaik Cristal TV - 20 janvier 2023)
- Deutsch-Französisches Lernen am DFG (SR « Aktuell » 18 Uhr 19.
   Januar 2023, ab Min 2:48)



- Theater ganz nah dran Festival Loostik am Deutsch-Französischen Gymnasium (SZ - 10. November 2022)
- « Vergessenes Leid in den Fokus rücken » VdK- Sozialpreis für DFG-Schüler Julian Bidot (vdk.de – 1. November 2022)
- "Die beste Klasse Deutschlands": Saarbrücker 7C wird Dritte (sol.de 31. Oktober 2022)
- Schulklasse aus Saarbrücken schafft es ins Finale von "Die beste Klasse Deutschlands" (sol.de - 29. Oktober 2022)
- Die beste Klasse Deutschlands 4. Wochenshow mit der Klasse 7cfF des DFG (KiKa – 28. Oktober 2022)
- Saarbrücker Schulklasse bei "Die Beste Klasse Deutschlands" (SR Aktueller Bericht – 27. Oktober 2022)
- DFG-Schüler Alexander Bak & ehemalige DFG-Schülerin Sarah Fischer:
   Juniorstudium an der Universität des Saarlandes (SZ 10. Oktober 2022)
- 20 Jahre Juniorstudium: DFG-Schüler Alexander Bak & ehemalige DFG-Schülerin Sarah Fischer (SR – Aktueller Bericht – 7. Oktober 2022)
- Saarbrücker Schulklasse bei Quiz-Show auf Kika dabei (SZ 21.

- September 2022)
- Saarbrücker Schüler bei neuer Staffel "Die beste Klasse Deutschlands" dabei (sol.de, 20. September 2022)
- Auszeichnung für Journalisten-Nachwuchs (SZ 15. Juli 2022)
- Verleihung des Axel Buchholz Preises in sieben verschiedenen Kategorien (axel-buchholz-preis.de – 14. Juli 2022)
- Axel Buchholz Preis 2021 2 Preise für Camäléon (sr.de 13. Juli 2022)
- Axel-Buchholz-Preis 2021: DFG-Schüler erhält VdK-Sozialpreis (vdk.de 13. Juli 2022)
- Schüler rannten Runde um Runde für eine große gute Tat Laufwoche für ukrainische Kinder (SZ – 1. Juni 2022)
- Camäléon: L'actu vu du lycée franco-allemand de Sarrebruck (Grenzenlos
   Mosaïk Cristal TV 18 mars 2022)



- Deutsch-Französisches Gymnasium hilft (SZ 27. Dezember 2021)
- Wie funktioniert ein Quantencomputer? Die Kinderuni am Deutsch-Französischen Gymnasium Saarbrücken (SZ – 2. Juli 2021)
- DFG-Schüler Matthieu Donner hat bei « Jugend musiziert » mit seiner Trompete einen ersten Preis gewonnen (SZ - 27. Mai 2021)
- DFG-Schülerin Lilian Marilley hat beim Wettbewerb « Jugend musiziert » gewonnen (SZ - 25. Mai 2021)
- DFG-Kunstlehrerin Anne-Marie Stoehr Eine bunte Welt kam von Florida an die Saar (SZ – 21. Mai 2021)
- Table ronde en ligne « Vers un retour des frontières ? Les expériences allemandes et françaises dans la pandémie » (YouTube 20 mai 2021)
- Au lycée franco-allemand, les élèves passent le bac (Mosaïk Cristal TV 7 mai 2021)
- L'invité de la rédaction de France Bleu Lorraine : Stefan Hauter,

- proviseur du lycée franco-allemand de Sarrebruck (francebleu.fr 12 mars 2021)
- Le lycée franco-allemand de Sarrebruck, autre victime des restrictions à la frontière (francebleu.fr - 12 mars 2021)
- Des tests qui bouleversent le quotidien des lycéens (France 3 11 mars 2021 JT 19-20h, à partir de min 3:10)
- Großer Ärger auf Berlin am Deutsch-Französischen Gymnasium (SZ 8. März 2021)
- Transports supprimés, tests Covid obligatoires : des parents d'élèves du lycée franco-allemand s'insurgent (RL - 4 mars 2021)
- Hier dürfen Schülerinnen und Schüler auf Kunstwerken sitzen (SZ 8. Januar 2021)



- 13 années de direction au lycée franco-allemand de Sarrebruck un bilan (Bulletin Nr. 128, 2020 der Union des Français de Sarre)
- Schüler helfen Unicef mit 4600 Lauf-Kilometern (SZ 23. Oktober 2020)
- Benefiz-Lauf des DFG in Saarbrücken: Schüler helfen Unicef mit 4600
   Lauf-Kilometern (saarbruecker-zeitung.de 22. Oktober 2020)
- Gründung des Deutsch-Französischen Gymnasiums Hamburg: Erster Spatenstich für den Neubau auf dem Struensee-Campus (hamburg.de – 21. September 2020)
- Rockender Rektor des DFG Saarbrücken geht in Rente (SZ 23. Juli 2020)
- Was bedeutet in Saarbrücken und dem Regionalverband die Nähe zu Frankreich? – Sieben Blickwinkel (SZ – 15. Januar 2020)
- Französischer Orden für zwei Schulleiter (SZ 13. Januar 2020)
- DFG-Schulleiter erhalten französische Verdienstorden (SZ 11. Januar 2020)

• Feierstunde im Deutsch-Französischen Gymnasium: Orden für Clarit Alofs und Hans Bächle (SR – Aktueller Bericht ab min 22:06 – 10. Januar 2020)



- Erasmus-Programm am DFG: Schüler lernen Europa kennen (SZ 28. November 2019)
- Frankreich-Strategie braucht Engagement und Optimismus (SZ 6. November 2019)
- Frankreich-Strategen geben Hoffnung nicht auf (SZ 6. November 2019)
- Sarrebruck : le lycée de l'excellence « qui fait bouger les lignes » (Grand Est magazine n°17)
- DFG-Tennisteam auf dem Weg nach Berlin zu « Jugend trainiert für Olympia » (SR Fernsehen 22. September 2019)
- Mit dem Juniorstudium den Ernstfall proben (SZ 16. Juli 2019)
- DFG-Schüler Fabius Leibrock: Journalistischer Überflieger aus Saarbrücken (SZ - 7. Juni 2019)
- « Camäléon » ist im Rennen um den Axel-Buchholz-Preis (SR 3 Radio 22.
   Mai 2019)
- Parlement européen des lycéens: L'Europe à l'échelle lycéenne (Dernières nouvelles d'Alsace - 17 mai 2019)
- DFG-Schüler organisieren europäisches Schülerparlament in Straßburg (SZ - 15. Mai 2019)
- Schüler des DFG in Straßburg bei Schülerdebatte (SR Fernsehen: Aktueller Bericht - 2. Mai 2019, ab min 13:43)
- Freundschaft, in Beton gegossen (SZ 11. März 2019)
- Auszeichnung durch UNICEF Deutschland DFG gewürdigt als « Schule aktiv für unicef » (Wochenspiegel – 13. Februar 2018)
- Wie Schule Ort gelebter Freundschaft wird Diskussion im Deutsch-Französischen Gymnasium über Beziehungen der Länder und die Rolle

- des DFG (SZ 25. Januar 2019)
- Quel rôle jouent les relations franco-allemandes dans les défis actuels de l'Europe ? – Table ronde au LFA de Sarrebruck (Mosaïk TV – 23 janvier 2019)
- 56 Jahre Elysée-Vertrag: Grenzüberschreitende Bildung am Deutsch-Französischen Gymnasium Saarbrücken (SR Fernsehen: Aktuell – 22. Januar 2019)
- Debatte über deutsch-französische Partnerschaft (SZ 22. Januar 2019)



- DFG-Schüler liefen wieder für einen guten Zweck (Wochenspiegel 19.
   Dezember 2018)
- DFG-Schüler unterstützen Afrika-Projekte (SZ 8. Dezember 2018)
- Erasmus : la version polyglotte + du lycée franco-allemand (Républicain Lorrain - 6 décembre 2018)
- Tag der Kinderrechte #KidsTakeOver Artikel von DFG-Schülerinnen und
   -Schülern (SR 20. November 2018)
- DFG-Schülerin Aliya Diagne bei der U17-Fußball-Weltmeisterschaft (SZ –
   7. November 2018)
- Schüler laufen für Kinderhilfswerk Unicef (SZ 18. Oktober 2018)
- Eine Schule in farbigem Grau: Das Deutsch-Französische Gymnasium am Tag des Offenen Denkmals (SR2 – 10. September 2018)
- Schule ist ein wichtiges Kulturdenkmal (SZ 10. September 2018)
- Europapreis für DFG-Schülerzeitung « C'est la vie » (SZ 6. Juli 2018)
- Interview avec entre autres l'èlève du LFA DFG Maëlle Mondo Matoke lors du « Discours citoyen » au Luxembourg (RTL Today - 4 juillet 2018)
- Schüler träumen vom eigenen Fernsehstudio: Das Online-Magazin des Deutsch-Französischen-Gymnasiums wurde mit dem Axel-Buchholz-Preis prämiert. Und auch Schülerzeitung bekam einen Preis (SZ – 26. Juni

2018)

- Wissenschaft leicht und lustig erklärt: Science Slam am DFG (SZ 26. Juni 2018)
- Pourquoi j'ai choisi de passer le bac franco-allemand (Radio France Culture - 18 juin 2018)
- Hier lernen Schüler, Musik zu komponieren (SZ 18. Juni 2018)
- DFG-Schüler siegen beim Europäischen Wettbewerb (SZ 12. Juni 2018)
- De la branche au dessin en passant par le fusain (Républicain Lorrain 19 mai 2018)
- Schüler treffen sich zur Olympiade am Gymnasium (SZ 17. Mai 2018)
- Europatag am Deutsch-Französischen Gymnasium (SZ 9. Mai 2018)
- En route vers la Nouvelle Orléans (Républicain Lorrain 23 avril 2018)
- Große Chancen dank einer internationalen Schule (SZ 14. April 2018)
- DFG-Schülergruppe gewinnt mit Kurzfilm beim Europäischen Wettbewerb (SZ - 23. März 2018)
- Ein Frosch auf grüner Mission Picobello-Aktion am DFG (SZ 10. März 2018)
- Camille Strehl, ancienne élève du LFA: Prix franco-allemand de la chancellerie (Républicain Lorrain – 30 janvier 2018)
- DFG-Schülerin Léana Montana in Ophüls-Filmjury (SZ 25. Januar 2018)



- DFG-Schüler erlaufen mehr als 200.000 Euro (SZ 7. Dezember 2017)
- Zum Ende des Ersten Weltkriegs: Gedanken einer Schülerin zum 11.
   November (OPUS Kulturmagazin November 2017)
- Es gibt die Jugend, die verändern will: Ehemalige DFG-Schülerin Yolanda Stabel im Unicef-Juniorbeirat (SZ – 3. November 2017)
- Tolle Teamleistung Deutsch-Französisches Gymnasium erfolgreich beim Bundesfinale « Jugend trainiert für Olympia » (Wochenspiegel 29.

- Oktober 2017)
- 700 Dauerläufer vom DFG tun Gutes (SZ 21. Oktober 2017)
- Deutsch-Französisches Gymnasium läuft am Freitag für Unicef (SZ 18. Oktober 2017)
- 11. UNICEF-Spendenlauf des DFG (Wochenspiegel 17. Oktober 2017)
- Saarbrücker Schülerinnen bei Sprachwettbewerb in Topform (SZ 10. Oktober 2017)
- Besuch der französischen Botschafterin Anne-Marie Descôtes am Deutsch-Französischen Gymnasium (SR « Aktueller Bericht » – 6. Oktober 2017, ab min 10:05)
- DFG erfolgreich bei Jugend trainiert für Olympia (Wochenspiegel 28.
   September 2017)
- Rentrée 2017 Lycée franco-allemand: la moitié des élèves vient de l'Est mosellan (Républicain Lorrain - 9 septembre 2017)
- Le système et l'excellence du lycée franco-allemand (Radio Mélodie 4 septembre 2017)
- DFG-Schüler Artemi Fursov Sieger bei der saarländischen Schultanzmeisterschaft (SZ - 4. Juli 2017)
- Schüler-Journalisten erhalten Axel-Buchholz-Preis (SZ 9. Juni 2017)
- Erasmus et l'esprit européen : polyglottes à longueur d'année (RL 19 mai 2017)
- Schülerempfang im Rathaus (SZ 19. Mai 2017)
- « Wütende Flammen » münden in orkanartigen Beifall Konzert der Deutsch-Französischen Gymnasien (SZ – 9. Mai 2017)
- Gymnasiasten singen für den Frieden (SZ 26. April 2017)
- DFG Saarbrücken: Respekt vor dem Anderen als Normalität (www.ganztagsschulen.org 26. April 2017)
- DFG-Schüler Joël Crisetig und Till Weyland in Max Ophüls-Jury (SZ 27. Januar 2017)
- Astronaut Jean-François Clervoy zu Besuch am DFG (SZ 19. Januar 2017)



- Schüler erlaufen Spenden für Unicef (SZ 19. Dezember 2016)
- AIDS-Aufklärung am DFG (SR « Aktueller Bericht » 1. Dezember 2016 ab min 19:56)
- DFG-Abiturient Mikolai Gütschow: Zum Radio-Machen in die Tropen (SZ –
   7. November 2016)
- DFG-Schülerkompositionen bei Saarbrücker Tage der elektro-akustischen Musik (SZ – 20. Oktober 2016)
- Deux ans entre l'école et l'amphithéâtre: Im Saarland können Gymnasiasten parallel zum Abi schon Uni-Luft schnuppern (Extra -Oktober 2016)
- Benefizlauf für Kinderhilfswerk: Die Kleinsten waren die Fleißigsten (SZ -16. Oktober 2016)
- Le lycée franco-allemand labellisé contre le racisme (Républicain Lorrain
  25 juin 2016)
- Labellisé « Ecole contre le racisme » (Républicain Lorrain 25 juin 2016)
- Axel Buchholz-Preis 2016 in der Kategorie « Europapreis » für Camäléon (axel-buchholz-preis.de, 10. Juni 2016)
- DFG-Online-Magazin Camäléon mit Axel-Buchholz-Preis ausgezeichnet (SR « Aktueller Bericht » – 9. Juni 2016 ab min 14:10)
- Cent ans après Verdun place aux jeunes et à l'Europe (Républicain Lorrain - 30 mai 2016)
- Neues Gedenken an 300.000 (Frankfurter Allgemeine 29. Mai 2016)
- Cérémonie de commémoration du centenaire de la bataille de Verdun (RT France - 29 mai 2016)
- 100 Jahre Verdun: Angela Merkel: "Uns trennen keine Gräben mehr" (Augsburger Allgemeine – 29. Mai 2016)
- Gedenken an Verdun (« Heute Journal », ZDF 29. Mai 2016)
- Charlotte, Emma-Louise et les deux chefs d'Etat (Républicain Lorrain -28/29 mai 2016)
- Saarländer bei Merkel und Hollande 4000 deutsche und französische Schüler begegnen sich auf ehemaligem Schlachtfeld (SZ – 27. Mai 2016)

- DFG-Schülerinnen und Schüler in Vorbereitung auf Gedenkzeremonie zur Schlacht in Verdun (« Heute – in Deutschland », ZDF – 26. Mai 2016, ab min 6:00)
- Diese Talente rocken den Regionalverband (SZ 25. April 2016)
- Mit Erasmus quer durch Europa (SZ 18. April 2016)



- Schüler sammeln bei Spendenlauf 10.000 Euro für UNICEF (SZ 19. Dezember 2015)
- Projekt « Farbenblind » am DFG Saarbrücken (SZ 8. Dezember 2015)
- Aufführung des neuen Nimsgern-Songs « Nous sommes Paris » am DFG
   (SR Fernsehen 7. Dezember 2015 ab min 25:54)
- Les trois lycées franco-allemands en harmonie (RL 24 novembre 2015)
- Solidarität am Deutsch-Französischen Gymnasium (SR Fernsehen 16. November 2015 – ab min 10:58)
- Trauer am Deutsch-Französischen Gymnasium (SR 3 Radio 16. November 2015)
- Se confronter au handicap (RL 15 novembre 2015)
- Hand in Hand die Ängste abbauen (SZ 17. Oktober 2015)
- Begnadetes Sprachtalent aus Saarbrücken (SZ 15. Oktober 2015)
- Gershwin-Experiment des DFG-Schülerorchesters (SR Radio 14. Oktober 2015)
- Six établissements européens partenaires pendant trois ans (RL 11 octobre 2015)
- DFG-Schülerin Liv Haettich gewinnt Bundeswettbewerb Fremdsprachen (SZ - 29. September 2015)
- Journalisten-Nachwuchs ausgezeichnet (SZ 28. September 2015)
- 1100 élèves accueillis au lycée franco-allemand (RL 30 août 2015)
- Sarrebruck : le lycée franco-allemand met à l'honneur ses 120 bacheliers

- (RL 4 juillet 2015)
- Rappen für die Freundschaft mit Frankreich (SZ 2. Juli 2015)
- Projekttag gegen Rassismus am DFG (SZ 18. Juni 2015)
- Deutsch-Französisches Gymnasium erhält Preis für Spendenlauf (SZ.- 11. Juni 2015)
- Kultur als Intensiv-Unterricht (SZ 28. Mai 2015)
- Yolanda Stabel beim Welt-Jugendgipfel (ZDF-Morgenmagazin 11. Mai 2015)
- Mit der Kanzlerin an einem Tisch (SZ 28. April 2015)
- Mit Witz und Geist gegen den Hass DFG-Schüler Teilnehmer bei den Internationalen Wochen gegen Rassismus (SZ – 17. März 2015)
- Internationale Jugendwochen gegen Rassismus DFG-Schüler im Interview (SR-Fernsehen 16. März 2015 ab min 2:20)
- Madame Krill et Monsieur Bächle Directeurs du lycée franco-allemand de Sarrebruck (Ecoute – März 2015)



- DFG: 7880 Kilometer für den guten Zweck (Wochenspiegel 22. Dezember 2014)
- 11.000 Euro für UNICEF (SZ 6. Dezember 2014)
- Rekordergebnis beim Spendenlauf des Deutsch-Französischen Gymnasiums (4. Dezember 2014)
- Schüler, Unternehmer und Studenten kickten und diskutierten (SZ 8. Oktober 2014)
- Luxemburger Minister am DFG (SZ 4. Oktober 2014)
- Arabische Schulleiter bilden sich in Saarbrücken fort Besuch am DFG (SZ – 2./3. Oktober 2014)
- Christiane Taubira le droit et l'amour (Républicain Lorrain 20 septembre 2014)

- Visite de Christiane Taubira au LFA de Sarrebruck (France 3 à partir de min 3:15 - 19 septembre 2014)
- Besuch von Justizminister Maas und seiner französischen Amtskollegin am DFG (SR Fernsehen – 19. September 2014)
- Christiane Taubira à Sarrebruck (TV8 Moselle Est 19 septembre 2014)
- Pierre de Coubertin-Preis an 14 Abiturientinnen und Abiturienten vergeben: DFG-Schüler Alexander Vièl (Magazin SaarSport August 2014)
- Finanzkompetenz für Saarbrücker Gymnasiasten (SZ 30. Juli 2014)
- DFG nutzt beim Schulschach-Cup seinen Heimvorteil (SZ 18./19. Juli 2014)
- Ausgezeichnet Pierre-de-Coubertin-Abiturpreis verliehen (Die Woch 8.
   Juli 2014)
- Verleihung des Coubertin-Preises 2014 (SR Fernsehen 7. Juli 2014)
- DFG-Schüler als Jury-Mitglieder beim Team-Finale des Bundeswettbewerbs Fremdsprachen (SR Fernsehen – 28. Juni 2014)
- Grand-messe à l'américaine pour les diplômés Abibac + (Républicain Lorrain - 26 juin 2014)
- Überraschung auf dem Pausenhof (SZ 6. Mai 2014)
- Flashmob der Deutschen Radiophilharmonie am DFG (SR Fernsehen 29. April 2014)
- Flashmob-Premiere bei der Deutschen Radio Philharmonie am DFG (SR 2 Radio – 29. April 2014)
- Flashmob mit der Deutschen Radio Philharmonie (SR 3 Radio 29. April 2014)
- Projet 1914 entre le LFA et le collège Georges de la Tour (La Semaine -27 mars 2014)
- Silber für Becker (Die Woch 4. März 2014)
- DFG-Schülerzeitungsredakteure bei Ministerpräsidentin Annegret Kramp-Karrenbauer (SZ – 17. Januar 2014)



- DFG-Schüler Mikolai Gütschow: VdF-Preis beim Sprachenturnier in Papenburg (Französisch heute – 44. Jahrgang 2013 Heft 4)
- 2013 Une année franco-allemande en Sarre (Extra Jugendjournal Saar-Lor-Lux - Dezember 2013)
- Schüler des Deutsch-Französischen Gymnasiums laufen für Kinderhilfswerk Unicef (SZ – 19./20. Oktober 2013)
- Gymnasium spendet 12000 Euro für Kinderhilfswerk Unicef (SZ 13. Dezember 2013)
- Schüler des Deutsch-Französischen Gymnasiums rennen für Afrika (SZ 17. Oktober 2013)
- Saar-Schulen Vorbild für arabische Länder (SZ 10. Oktober 2013)
- Der beste Vorleser der Republik hat jetzt einen Cup (SZ 31. August/1. September 2013)
- Der Vorleser aus dem Saarland DFG-Schüler Tom Niesporek (SR « Aktueller Bericht » – 30. August 2013)
- 1155 élèves sont attendus au lycée franco-allemand (Républicain Lorrain -27 août 2013)
- Schulschach-Cup am DFG (SZ 6./7. Juli 2013)
- Bac franco-allemand : 31 mentions très bien et une palette de lauréats (Républicain Lorrain - 27 juin 2013)
- Glückwunschregen für den besten Vorleser Deutschlands (SZ 22./23. Juni 2013)
- Saarbrücker siegen bei « Schul-Olympiade (SZ 22./23. Juni 2013)
- Tom Niesporek aus Saarbrücken gewinnt Bundeslesewettbewerb (SZ -20. Juni 2013)
- Bester Vorleser Deutschlands kommt aus dem Saarland (Focus Online 19. Juni 2013)
- Mit dem Velo von Paris nach Berlin (SZ 14. Juni 2013)
- Paris-Berlin-Tour (SR « Aktueller Bericht » ab min 4:58 13. Juni 2013)
- DFG-Schüler Tom Niesporek bester Vorleser des Saarlands (SZ 7. Mai 2013)

- DFG-Schüler Tom Niesporek Gewinner auf Stadtebene beim Vorlesewettbewerb des Deutschen Buchhandels (SZ - 19. März 2013)
- Neuanmeldungen zum Schuljahr 2013/2014 am DFG und weiteren Schulen im Regionalverband (SZ - 6. März 2013)
- Deutsch-französischer Ball: Der Charme hielt bis in die Morgenstunden (SZ - 4. März 2013)
- Erfahrungen mit dem Modellprojekt « Fördern statt Sitzenbleiben » am DFG (SR « Aktueller Bericht » – 19. Februar 2013)
- Les camarades franco-allemands (TV 8 Moselle-Est 23 janvier 2013)
- Le rôle précurseur du lycée franco-allemand (RL 23 janvier 2013)
- Anne-Marie Descôtes, directrice de L'AEFE : « Ma présence à Sarrebruck est symbolique » (RL - 23 janvier 2013)
- La belle aventure franco-allemande (RL 23 janvier 2013)
- Les partisans du bilinguisme haussent le ton (RL 23 janvier 2013)
- DFG-Schüler setzen Zeichen für deutsch-französische Freundschaft (SZ 23. Januar 2013)
- 50 Jahre Elysée-Vertrag: Feierlichkeiten am DFG (SR « Aktueller Bericht » – 22. Januar 2013)
- 50 Jahre deutsch-französische Freundschaft: 1000 Luftballons am DFG (SR1 - 22. Januar 2013)
- Die Luftballons stiegen über Saarbrücken auf (sr-online.de 22. Januar 2013)
- Projekte zum 50-jährigen Jubiläum des Elysée-Vertrags (SR « Aktueller Bericht » – 16. Januar 2013)



- Deutsch-Französisches Gymnasium hilft mit 110000 Euro Gutes zu tun (SZ - 28. Dezember 2012)
- Erfolg für DFG-Schülerin Svea Schroeder bei Sprachwettbewerb (SZ 14.

#### November 2012)

- Den Leinpfad entlang für den guten Zweck (SZ 22. Oktober 2012)
- Elèves français et allemands échangent sur la médiation (RL 14 octobre 2012)
- DFG-Schüler Martin Wagner Preisträger bei Wettbewerb « YouSaar » (SZ 8. Oktober 2012)
- DFG-Schülerin Caroline Bopp erfolgreich bei Finale des Bundeswettbewerbs Fremdsprachen (SZ - 4. Oktober 2012)
- Deutsch-französischer Unterrichtsalltag am DFG (SR 20. September 2012)
- 1132 élèves repartent pour un an ce mardi matin (RL 26 août 2012)
- 1132 élèves repartent pour un an ce mardi matin (RL 26 août 2012)
- Schach statt Mathe (SZ 14. Juli 2012)
- Bereit zum Start ins Leben Namensliste der Abiturienten des DFG (SZ -29. Juni 2012)
- Cooler und multimedialer Orpheus (Badische Zeitung 18. Juni 2012)
- Eurokrise im Klassenzimmer Projekttag am Deutsch-Französischen Gymnasium (SZ - 15. Juni 2012)
- Almanya'dan Gelen Lise Öğrencileri, Kayseri'de Almanca Oyun Sahneledi (haberler.com - 22. Mai 2012)
- Sie lehren den Umgang mit Geld Geldlehrer am DFG (SZ -19./20. Mai 2012)
- Über die Grenzen gut (SZ 8. Mai 2012)
- Orpheus in der Unterwelt von Schülern interpretiert (SZ 7. Mai 2012)
- Deutsche und Franzosen tanzen im Schlossfestsaal (SZ 20. März 2012)
- Informatik-Studenten entwickeln Lernplattform für Sprachen Pilotprojekt am DFG (SZ – 20. März 2012)
- Elèves dans la peau de journalistes (Républicain Lorrain 17 mars 2012)
- Journée de la presse au lycée franco-allemand (Républicain Lorrain 17 mars 2012)
- Engagierte Lieder vor Schülern (SZ 15. März 2012)
- Schülerinnen und Schüler des DFG in Diskussion mit französischem Bildungsminister Luc Chatel über deutsch-französisches Geschichtsbuch (SZ – 20. Januar 2012)
- Frankreichs Bildungsminister im Saarland: Treffen mit DFG-Schülern (SR
   19. Januar 2012)



- Sportliche Schüler liefen für Afrika (SZ 17. Dezember 2011)
- 700 Schüler laufen für Afrika (SZ 17. Oktober 2011)
- Internetpreis für Deutsch-Französisches Gymnasium (SZ 11. Oktober 2011)
- DFG-Olympiade: Saarbrücken hinter Freiburg (SZ 6. Oktober 2011)
- La médiation c'est la solution (Républicain Lorrain 1 octobre 2011)
- DFG-Schülerinnen erfolgreich bei Fremdsprachenwettbewerb auf Bundesebene (SZ 30. September 2011)
- Die Saarbrückiade am DFG (SR Fernsehen « Aktueller Bericht » 29.
   September 2011)
- Deutsch-Französisches Gymnasium ein « Musterbeispiel für Bildungspolitik » (SZ - 26. September 2011)
- Festakt zum 50-jährigen Bestehen des DFG (SR Fernsehen « Aktueller Bericht » – 25. September 2011)
- Zwei Kulturen unter einem Hut (SZ 24. September 2011)
- Israelischer Kompomist Tzvi Avni beschrieb DFG-Schülern seinen Lebensweg (SZ - 21. September 2011)
- 50 Jahre Deutsch-Französisches Gymnasium (SR 2 6. September 2011)
- 50 Jahre Deutsch-Französisches Gymnasium (SR Fernsehen « SaarLorLüx » 5. September 2011)
- 1080 élèves accueillis à partir de ce matin (Républicain Lorrain 30 août 2011)
- Völkerverständigung im Klassenzimmer (SZ 27. Juli 2011)
- Junges Orchester spielt zum Jubiläum Deutsch-Französisches Gymnasium feiert 50. Geburtstag mit großem Fest (SZ – 5. Juli 2011)
- Le one-man-show d'Azouz Begag (Républicain Lorrain 3 juillet 2011)
- Les mentions TB du lycée franco-allemand (Républicain Lorrain 2 juillet 2011)
- Juniorstudium am DFG (SZ 15. Juni 2011)

- Pierre-de-Coubertin-Abiturpreis für Pascal Brach (SZ 10. Juni 2011)
- 2011: 50 Jahre Deutsch-Französisches Gymnasium Daten zur Geschichte und zur Konzeption einer binationalen Schule (Saar Revue 76 – Frühjahr 2011)
- « Ich würde es wieder tun! » Ein Ehemaliger erzählt. (Saar Revue 76 Frühjahr 2011)
- Pierre-de-Coubertin-Abiturpreis für Pascal Brach (SR "Aktueller Bericht" –
   8. Juni 2011)
- Jean-Pierre Masseret au lycée franco-allemand (Républicain Lorrain 14 mai 2011)
- Sitzenbleiben als Auslaufmodell (SZ 11. Mai 2011)
- DFG macht arabische Revolutionen zum Thema in der Schule (SZ 10. Mai 2011)
- Klasse 9SL1/SL2 mit 2. Preis bei "Mathematik ohne Grenzen" (SZ 15. April 2011)
- Atomkatastrophe als Unterrichtsthema am DFG (SZ 21. März 2011)
- Deutsch-französischer Ball 2011 (SZ 21. März 2011)
- Jubiläum: 50 Jahre DFG (SR "Aktueller Bericht" 18. März 2011)
- Pädagogisches Experiment am DFG: Komiker Eisi Gulp klärt Schüler über Drogen auf (SZ - 27. Januar 2011)
- Projekt zur Drogenprävention am DFG (SR "Aktueller Bericht" 26.
   Januar 2011)
- Neue Arbeit Saar gestaltet Fachräume am DFG (SZ 27. Januar 2011)
- Lycée franco-allemand : portes ouvertes ce samedi (Républicain Lorrain -25 janvier 2011)
- DFG-Schüler mit Filmbeitrag bei Videofestival «Créajeune» (SZ 14. Januar 2011)



- 10 000 Euro für UNICEF (SZ 17. Dezember 2010)
- Oliver Luksic besucht das Deutsch-Französische Gymnasium (unicef.de 19. November 2010)
- Fersengeld für Unicef und das DFG (SZ 18. Oktober 2010)
- Wohltätigkeitslauf des Deutsch-Französischen Gymnasiums für Afrika (SZ 12. Oktober 2010)
- Sieg der Saarbrücker Mannschaft bei DFG-Olympiade 2010 in Buc (SZ 8. Oktober 2010)
- Deux jours d'échanges franco-allemands (Toutes les nouvelles de Versailles - 6 octobre 2010)
- Jüdisches Museum Berlin mit Workshop und mobiler Ausstellung zu Gast am DFG (SZ - 10. September 2010)
- Abiturienten des Deutsch-Französischen Gymnasiums 2010 (SZ 15. Juli 2010)
- Abschluss des Kooperationsvertrags mit der Bank 1 Saar (SZ 2. Juli 2010)
- Ausstellungseröffnung "Die Wannsee-Konferenz" am DFG (SZ 7. Mai 2010)
- Flaggenlauf der Klasse 8 durch den Deutsch-Französischen Garten (SZ 7. Mai 2010)
- Schüleraustausch mit Russland (SZ 6. Mai 2010)
- Förderverein ALFA und Lebenshilfe führen gemeinsam die Cafeteria am DFG (SZ - 22. April 2010)
- DFG-Schüler von Bundeskanzlerin Merkel empfangen (SZ 21. April 2010)
- DFG-Schulsanitäter als Saarlands Beste im Monat Februar nominiert (SZ
   6. März 2010)
- Schulsanitäter beweisen Zivilcourage (SZ 2. März 2010)
- Medienkompetenz-Unterricht am DFG (SZ 11. Februar 2010)
- Afghanistan überrascht alle (Saar Sport 1/2010)
- Afghanistan im Klassenzimmer (SZ 26. Januar 2010)
- Der Pausenhof der Zukunft (SZ 6. Januar 2010)



- Scheckübergabe an UNICEF (Wochenspiegel 16. Dezember 2009)
- Schüler erlaufen 14.000 Euro für UNICEF (SZ 12. Dezember 2009)
- Projet Comenius avec le Kilkee Community College (Irlande) (The Clare Champion - 26 novembre 2009)
- Lycéens de Sarrebruck invités par le Président de la République (RL 13 novembre 2009)
- DFG-Delegation vom französischen Staatspräsidenten zu Feierlichkeiten des 11. November eingeladen (SZ – 11. November 2009)
- Europa-Planspiel am DFG (SZ 24. Oktober 2009)
- Unicef-Lauf (SZ 17. Oktober 2009)
- Projekt « Startpunkt-Zielpunkt Saarbrücken (SZ 5. Oktober 2009)
- Artisten aus Nicaragua zu Besuch am DFG (SZ 21. September 2009)
- Bücherleihsystem am DFG (SZ 25. August 2009)
- Baumaßnahmen am DFG (SZ 20. August 2009)
- Deutsche und französische Schüler gedenken des "D-Days" (SZ 6. Juni 2009)
- Max Kirsch (Kl. 6a) Landessieger im Vorlesewettbewerb (SZ 28. Mai 2009)
- Europa-Filmpreis für das Deutsch-Französische Gymnasium (SZ 15. Mai 2009)
- Schüler des DFG in St. Petersburg (SZ 24. April 2009)
- Kultusministerin Annegret Kramp-Karrenbauer zeichnet Preisträger im Bundeswettbewerb Fremdsprachen 2009 aus (bildungsklick.de – 22. April 2009)
- 10. Klasse (2S3) belegt den 1. Platz beim Schülerwettbewerb « Mathematik ohne Grenzen » (SZ 28. März 2009)
- Schüler des DFG kochen und backen in Polizeikantine (SZ 14. Februar 2009)
- Auschwitz-Überlebender John Steiner am DFG (SZ 24. Januar 2009)



- Schüler laufen für den guten Zweck (SZ 11. November 2008)
- Run for Help 2008 (SZ 9. Oktober 2008)
- Neue Arbeit Saar renoviert kostenlos Räume des Deutsch-Französischen Gymnasiums (SZ – 10. September 2008)
- Deutsch-Französisches Gymnasium hat seit 30 Jahren treue Förderer (SZ
   1. September 2008)
- G8 In Mathe fehlt Übungszeit (SZ 9. Juli 2008)
- Wie französisch sind wir? Das wollten drei Schüler des DFGs wissen. (SZ
   18. Juni 2008)
- SZ Serie « Zeitung macht Schule » (SZ 28. Mai 2008)
- Schüler in Cannes (SZ 3. Mai 2008)
- Young Americans (SZ 17. April 2008)
- Schüler der 11. Klasse belegen den Ersten Platz des Wettbewerbs
   « Mathematik ohne Grenzen » (SZ 2008)
- DFG-Schüler essen in der Polizeikantine (SZ 10. April 2008)
- Dreigroschenoper mit der Theatergruppe (SZ 14. März 2008)
- Deutsch-Französischer Ball am 26. Januar 2008 (SZ 28. Januar 2008)
- Présentation du LFA (Deutsche Welle Radio 2008 en anglais)



- Laufen für einen guten Zweck (SZ 20. Dezember 2007)
- Treffen der 3 DFGs (SZ 16. November 2007)

- Die Bildungsministerin im Physikunterricht (SZ 9. November 2007)
- Die Klassenarbeit in der Lieblingssprache (SZ 8. November 2007)
- DFG-Schülerinnen mischen sportlich mit (SZ 2. November 2007)
- Deux proviseurs, une même ambition (Républicain Lorrain 3. septembre 2007)
- Einführung der neuen Schulleitung (SZ 1.2. September 2007)
- Jean-Paul Seitz neuer Konrektor (SZ 11. Juli 2007)
- Verabschiedung Herrn Wittenbrocks (SZ 9. Juli 2007)
- Abiturienten 2007 (SZ 26. Juni 2007)
- 1. G8 Jahrgang am DFG (SZ 2007)